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学校における日常 

暑い日が続きました。特に運動場・体育館・特別教室では熱中
症に気を配りながら学校教育活動が⾏われていますが、普通教室で
は、冷房効果もあり、落ち着いた雰囲気で授業が進められているよう
です。朝、教室に入ると８時30分から読書活動が始まります。この
活動はずいぶん定着していて、先生も共に本と向き合っています。中
には英単語を⾒ている⼈もいましたが（それも本⁉）・・・。 

本年度は、これに加えて、体温チェックを加えた健康観察も⾏われています。
手洗いやマスクの着脱にも慣れてきたようで、その光景そのものが日常生活の
一部にもなってきました。特に３年生は、修学旅⾏に向けての万全な体制づく
りのため、入念な健康観察と体調管理の協⼒をお願いします。 

さて、一昨日のテレビ番組で、お笑いコンビ・土佐兄弟の「高校生あるある」動画の活動が紹介されて
いました。SNS上に掲載されたシリーズ動画の総再生回数が４億回を超え、特に休校期間中の中・高
校生には、「学校に⾏っているような気持ちになる」「元気がもらえる」と大⼈気だったようです。その中で、
ネタを考え演技を担当する弟の土佐有輝さんが、「昨年から配信し始めて、これで高校１年生分。まだ、
２・３年生分があるし、体育祭や⽂化祭もある。高校生の思い出はまだまだある。」と⾔っていたのがとて
もうらやましく、印象に残りました。番組で紹介された動画の中には、私の中・高校生時代（40年以上
前︕）でも「あった︕」と思わせてくれるものや、まさしく今の中学生たちの姿が浮かぶ場面もあり、とても
楽しい気持ちになれました。 ありふれた日常であっても、その毎日が自然に心に刻まれていくのが学校生
活なのかもしれないと思いました。楽しいことばかりでなく、納得のいかないことや理解できないこと、我慢
せざるを得ないことなども含めて日常です。誰かをからかったり、傷つけたりするのは論外ですが、今日、あ
なたの教室で起こっている何気ない「あるある」を観察し話題にしてみると、休み時間などの友だちや先生
との会話がより楽しくなるかもしれません。 

☆⻄校舎の改修が終了しました 

 ７⽉から⻄校舎の大規模改修⼯事が⾏われて、運動場の使⽤
にも一部不便をかけましたが、ようやく完了しました。壁面や扉が
改修され、教室はLED照明となり、手洗い場やトイレがより使いや
すくなりました。荷物の移動が済み次第、使⽤を再開します。環境
が整うと学習もはかどります。大切に使いましょう。 
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☆修学旅⾏をはじめとする２学期の⾏事について 

 ５⽉から延期になっていた修学旅⾏について、日々刻々と変わる新型コロナウィルス感染状況のなか、
国のガイドラインや市の基本方針に基づき、訪問先を含めた綿密な状況調査、感染防止策を含めた計
画の修正・変更の検討を重ねてきた結果、９⽉９日（⽔）〜11日（⾦）に訪問先を「広島・淡路」
とし、実施することになりました。３年生の生徒・保護者の皆様からはすでに参加について同意をいただ
いているところです。いかなる場所、いかなる活動においても完全に感染不安を取り除くことは難しいと
ころですが、リスクが最小限になるように可能な限りの対策を講じていきます。 
 現在のところ、本校では、日常的な授業に加えて、修学旅⾏をはじめ、体育大会や三滝祭、土曜活
動などの集団的な活動を伴う学校教育活動について、「やらないのではなく、内容・⽅法等を⾒直しな
がら、今できることをより慎重にていねいにやる」方向で計画しています。相手先や日程上の都合で残
念ながら中止となった活動（自然教室・職場体験学習）のように、やむを得ず中止（キャンセル）せ
ざるを得なくなった場合を含め、多くのみなさんにご理解をいただけるよう努めていきます。子どもたちの
日々充実した活動を支援するため、保護者・地域関係者の皆様には、諸活動実施に向けて、参考に
なるご意⾒・ご助⾔がありましたら、遠慮なく申し出ていただきますようよろしくお願いします。 

★新教職員の紹介 

 まなび学級の介助員として、柳園さお理
さんに８／２４（⽉）から新たにお世話
になっています。授業中や休み時間に各教
室や廊下で出会うことも多いと思います。よ
ろしくお願いします。 
 また、９／３（木）から、英語指導助
手の Bertram Allan Mullin（バートラ
ム）先生に代わり、 Dela Cruz Aurea 
Gelina Rozal（アウレア）先生に来て
いただくことになりました。ご挨拶は次号に掲
載します。 
  
★一人ひとりが宣言しましょう   

 

 

   
１学期、コミュニティスクール運営委員のみなさんや地域の児童⺠生委員さんたちから、「自転⾞通

学の中学生のみなさんから『おはようございます』とか『こんにちは』と挨拶してくれるのがうれしい。」と⾔って
いただいていました。いろいろな活動が制限される中ですが、２学期も地域でそんな交流が続くといいなと
思います。 

・自転⾞は１列で⾛⾏します︕２列３列で並⾛しません︕︕ 

・⼈や⾞を⾒つけたら徐⾏し、「止まれ」の交差点では一旦停止します︕ 


